

un grand saint, il n'osa pas encore entreprendre de le faire mourir, et il se contenta de le faire mettre en prison et charger de chaînes. Cependant la malice de l'impudique Hérodiade lui fournit bientôt l'occasion d'exécuter le cruel dessein qu'il avait de s'en défaire.

CONSIDÉRATION.

Ça été une grande gloire, pour St. Jean-Baptiste, de souffrir la prison et la mort, en récompense de sa fermeté et de son zèle pour la pureté des mœurs. Apprenons de là à avoir une grande estime pour cette angélique vertu qui, selon St. Cyprien, est l'ornement de l'âme, l'honneur du corps, le lien de la pudeur, la paix des familles, la sainteté des deux sexes, tandis que l'impureté, qui ne porte partout que confusion, honte et trouble, doit être en exécration à tous les chrétiens, qui se sont enrôlés sous le drapeau virginal de St. Jean-Baptiste. Ce grand Saint fait la guerre à l'incontinence, parce qu'elle troublait la paix de la chasteté conjugale ; et il répand son sang pour l'honneur de cette céleste vertu. Puisse ce sang virginal faire germer, en tous lieux, cette plante odoriférante, et produire les fruits délicieux de la pureté et de la chasteté dans tous nos ménages !

PRIERE.

O Dieu qui, par l'Immaculée Conception de la Vierge, avez préparé un tabernacle digne de votre Fils, accordez-nous, par l'intercession de cette Vierge Immaculée, et par celle de votre bienheureux Précurseur, qui est mort martyr de la pureté, de conserver fidèlement pure et sans tache notre corps et notre cœur. O Seigneur, faites que le peuple qui marche sous la bannière de St. Jean-Baptiste soit sobre, reli-